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2013〜2014年度  国際ロータリーテーマ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を



2847回　2013年12月5日　例 会 於：小松グランドホテル

　１２月は家族月間となっています。ロータリアンが奉仕活動を出来るのは日頃から会社を安心して任せら
れる社員が居るから、また家庭では理解を示してくれている家族がいるから活動を続けられるものと思って
います。特にご家族の方々には感謝をしましょう。
　また、一方ではロータリーの理解を深めていただく努力も怠ってはなりません。最も早く理解を深めても
らえるのは情報を共有するのが一番の早道です。先般行なわれた地区大会に宝友会を通じて声がけした所た
くさんの奥様方にお茶会で協力していただきました。今度の１５日に行ないます、年忘れ家族例会などもい
い機会になりキッカケになります。ぜひ多くのご家族の方々に参加して頂き親睦を図ると同時に理解を深め
る機会にしていただきたく思います。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★年次総会　２０１４～２０１５年度 三役承認

会　　 長：蓮井　正樹

副  会  長：中西　忠彦

幹　　 事：寺田　英夫

会長エレクト：上杉　豊明

卓話   「集団の智恵と力を引き出す技術チームコーチング」

卓話の様子

［紹介者］ 谷内  弘 会員［紹介者］ 谷内  弘 会員

松 林　大 樹  様

コステム社会保険労務士事務所

代表



★ メークアップ届
・11／28　 第２回選考委員会   中橋、中川、蓮井正樹、原後、数左、八十山
・11／28　 パスト会長会   　　安井、松山、西木戸、湯浅外志男、土定、西、堀、中川、中橋
・12／2　   ガバナー会   　　　湯浅外志男　　　　 ・・12／3　   ロータリー研究会   湯浅外志男

★ 12月5日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 43名　 ・欠席数 18名　・出席率 70.49％

★メ

★ 1
　 例 会 報 告

ガバナーノミニー　柳生　好春 様
野々市ＲＣ　　　　石澤　　康 様
　小松ロータリークラブに訪問することが出来、
感謝しています。今後とも宜しくお願い。

東京ＲＣ　間塚　道義 様
　ロータリーに入会し２年目ですが、今日は小
松ロータリーさんで勉強させていただきます。

小松シテイＲＣ　鈴木　裕文 様
　地区大会の成功お祝いします。本日、メーキ
ャップに参りました。今後共よろしくお願いし
ます。

中橋　勝美
　松林大樹様、今日の卓話の内容素晴らしく、
目からうろこでした。有難うございました。柳
生様、石澤様、間塚様、遠くからゲスト訪問有
難うございました。また、鈴木会長もお久しぶ
りです。ご訪問御礼申し上げます。

数左　從光
　柳生様、石澤様、間塚様、鈴木様、本日はよ
うこそおいで下さいました。松林様、非常に勉
強になりました。ありがとうございました。

湯浅外志男
　東京ロータリークラブ、富士通㈱会長　間塚
道義様、小松クラブにようこそ、ありがとうご
ざいます。野々市ロータリークラブ　柳生ガバ
ナーノミニー様、石澤康様、また小松シテイロ
ータリークラブ鈴木会長様、ようこそ。いつも
お世話になっています。ありがとうございます。

野尻　順滋
　松林様、今日は貴重なお話をお聞かせいただ
き有難うございました。柳生様、石澤様、今日
はようこそお越し下さいました。柳生様におか
れましては、次年度のご活躍ご期待申し上げま
す。間塚様、鈴木様、遠方より、またお近くか
らようこそ。鈴木様のご子息が富士通様にお世
話になっているオリンピック競歩選手というご
縁でお誘いしました。今後の鈴木雄介君のご活
躍をあわせてご祈念申し上げます。

中西　忠彦
　年次総会にて、次年度副会長の承認をいただ
きありがとうございました。会長、幹事そして
クラブのお役にたてるよう務めてまいります。
宜しくお願い致します。

蓮井　正樹
　間塚様、本日は当クラブへようこそお越し下
さいました。私事ですが、私の娘が富士通のシ
ステムエンジニアとして今年入社しました。宜
しくお願いします。柳生ガバナーノミニー様も、
ようこそ当クラブへお越しいただきまして有難
うございます。松村様、参考になる卓話、あり
がとうございました。

那谷　忠雄
　膝のケガで入院手術しましたところ、時間を
もてあまし、以前から考えていた我が家のルー
ツを調べるため、全国の電話帳３５０冊から同
姓２３世帯ひろいあげました。２０１７年那谷
寺創建１３００年にサミットを開催予定です。
北國新聞さんには大きくとりあげていただき感
激感謝致しております。

谷内　弘
　松林さん、本日は当クラブでの卓話ありがと
うございます。コーチングを会社で生かしてい
きたいと思います。間塚様、鈴木様、柳生様、
石澤様、ようこそお越し下さいました。

ニコニニコニコBOX

2848回　2013年12月12日　ガバナー公式訪問 於：小松グランドホテル

　家族の絆を考えましょう。私の小学生、中学生、高校生時代、１９６０～７０年ご
ろの話ですが、学校から帰ると冬以外は一目散に毎日田んぼへ出かけたものです。親
が農家だったため稲作の働き手として期待もされていた。また私も当然家業として手
伝うのが当たり前と思っていました。こんな時期を過ごしながらでも両親の愛情に疑
念を持ったことは一度もありませんでした。どの家庭でも同じような環境だったと思
います。もう一つは高度成長期で国民が同じ方向を向いていた事が大きい要素だった。
ところが今の時代は親が子供に危害を加えたり、子が親を迫害したり、殺伐たる事件
のニュースを聞く事が多くなりました。貧しくても心豊かな民族の意識はどこに消え
たかと思っています。あまりにも人の権利や自由、個人の感情を尊重しすぎる、教育
がそうした新しい人種を作り上げたのではないかと思っています。尊重することは良
いことですが今は極めてバランスが悪いと思っています。一方ではこれを打開するに
はかつてのように国民への共通した課題と制度が必要になってきております。例えば、
徴兵制度を確立する、道徳教育を入れるとか、失われた愛国心を取り戻すことが必要
だと思っています。いずれにしても、自己責任と自立心と倫理観を養う制度が必要だ
と思います。こんなことを思うのはわたしだけでしょうか。皆さんで考えていきまし
ょう〜　

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★米山奨学生　奨学金贈呈

金  　勢 穎  様
きむ　　　  せ　 よんきむ　　　  せ　 よん

（１２月米山奨学金贈呈）



★ メークアップ届
・12／5   １２月理事会   中橋、数左、嶋田、本村、中田一夫、谷内、小林幹雄、寺田
・12／6    地区監査会（地区大会）  嶋田、西　　　・・12／7    地区社会奉仕委員会   嶋田、湯浅外志男
・12／7    地区クラブ社会奉仕委員長会議   本村、嶋田、湯浅外志男
・12／8    地区ロータリー財団委員会   　杉本、湯浅外志男
・12／8    ロータリー財団学友会報告会   杉本、湯浅外志男
・12／8    地区米山年末懇親会  　 蓮井正樹、湯浅外志男
・12／10  第６回ミニフォーラム   谷内、原後、数左、岡田、新滝、新谷

★ 12月12日（木）〈ガバナー公式訪問〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 39名　 ・欠席数 22名　・出席率 63.93％

★メ

例 会 報 告

ガバナー　湯浅外志男 様
　公式訪問に参りました。宜しくお願い申し上
げます。

ガバナー補佐　倉山　浩 様
　今回で訪問は最後になります。皆様のご協力
ありがとうございます。

ガバナー事務所役員一同
　公式訪問に同行させていただきました。宜し
くお願い申し上げます。

中橋　勝美
　湯浅ガバナー公式訪問ご苦労様です。適切な
アドバイスありがとうございました。後半に向
けて推進して参ります。ロータリー財団、米山、
多くの方々のご寄付ありがとうございました。
金　勢穎さん、友達たくさん出来ましたか？頑
張って下さい。ガバナー補佐　倉山浩様、何回
もご訪問ありがとうございました。

蓮井　正樹
　倉山様、当クラブへようこそお越しを。湯浅
ガバナー、あと半分になりましたね。本日は、
米山功労者にご協力いただき感謝しています。
また、先週の理事会で、幹事、副会長の承認あ
りがとうございます。

数左　從光
　倉山様、本日はようこそおいで下さいました。
米山功労者の感謝状をいただき有難うございま
す。湯浅ガバナー、ご苦労様です。公式訪問の
お供で、ご一緒させていただいた魚津ＲＣの例
会前に、金太郎温泉に一緒に入ったことが思い
出です。

蓮井　正亮
　湯浅ガバナーおかえり、ご苦労様です。会員
の皆様、本年度四役をご承認いただき有難うご
ざいます。今後も宜しくお願いします。

澤矢　豊伸
　湯浅ガバナー、本当に、本当にご苦労様です。
至らぬ地区副幹事ながら、ガバナーの熱き思い
にふれて、少しでも成長したいと思っています。

寺田　英夫
　年次総会にて、次年度の幹事承認頂き有難う
ございました。湯浅ガバナー、倉山ガバナー補
佐、ご訪問頂き有難うございます。

八十山和代
　湯浅ガバナー、貴重なお話をお聞かせ下さり
有難うございました。本日は、米山功労者感謝
状をいただき、ありがとうございました。これ
からもロータリー活動に邁進致します。

ニコニニコニコBOX

★委員長報告

中橋　勝美  会員

那谷　忠雄  会員

山本　正敏  会員

生水　敏雄  会員

吉田　直人  会員

岡田　靖弘  会員

蓮井　正樹  会員

八十山和代  会員

澤矢　豊伸  会員

数左　從光  会員

●Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ⑥　ピン贈呈：

●Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ⑤　ピン贈呈：

●Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ⑤　ピン贈呈：

●Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ③　ピン贈呈：

●Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ②　ピン贈呈：

●Ｒ財団・ＰＨＦ認証状　　　　ピン贈呈：

●米山功労者マルチプル⑧　　感謝状贈呈：

●米山功労者　　　　　　　　感謝状贈呈：

●米山功労者　　　　　　　　感謝状贈呈：

●米山功労者　　　　　　　　感謝状贈呈：

卓話   「ガバナー公式訪問」

湯浅　外志男  様

国際ロータリー第２６１０地区

ガバナー

12月12日（木
・会員数 61名

★ 1
　 会 報 告

ガバナー公式訪問」 「ガ



於：小六庵

2849回　2013年12月15日　年末家族懇親会 於：ゆのくに天祥

　今日はたくさんのご家族の方々にご参加を頂きありがとうございました。
ご家族の方々には日頃からロータリー活動にご協力とご支援を頂きこの場を
借りて御礼申し上げます。先般小松ドームで行われました地区大会には宝友
会として大変お世話になりました、重ねて御礼申し上げます。
　私の年度になってから今日の例会で丁度、半年間が経つわけであります。
皆様のご協力のお蔭で何とかここまでまいりました、既成概念に当てはまら
ない会長の為、皆様方にご迷惑をかけております。既成概念のない習慣は中
学生の時からであります。当時の世の中は規制が多く新参者が入る余地がな
かったことからこの精神に至った訳で有ります。誰よりも早く新しい事に取
り組み世の中に広める。と言うものです。全てを０ベースで見直す、自分で
リスクをとって何かを生み出す覚悟を決めたことで有ります。若い方々には
このことを伝える精神で進めて行きたいと思っています。これからの半年間
変わらぬご支援をお願い申し上げてご挨拶といたします。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★交換留学生　１２月奨学金贈呈

コートニー・ペイジ  イリアス  様

★ 懇 親 会

＜オープニング＞　  ＜開宴挨拶＞  中橋　勝美 会長  　＜乾　杯＞  原後　二郎 副会長

＜クリスマスジャズコンサート＞　　＜大抽選会＞　　＜中締め＞  蓮井　正樹 会長エレクト

＜手に手つないで＞

美 会長 ＜乾 杯＞ 原後 二郎 副会長

司会：松多  伸悟 親睦委員長



ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 12月末の累計金額  1,000,000 円!ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000円! ニコニコBOX12月末の累計金額  1,000,000円!

１２月誕生祝

10日 小林　朋子会員 16日 角谷　俊隆会員 28日 道上　宗雅会員

★１２月誕生祝い

１２２２２月誕生祝月月誕 祝

10日 小林　朋子会員 16日 角谷　俊隆会員

★１２月誕生祝い

★ 12月15日（日）〈年末家族懇親会〉  於：ゆのくに天祥
　 ・会員数 61名　・出席数 41名　 ・欠席数 20名　・出席率 67.21％
★ 1
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　半年間ご支援のお陰で何とか頑張れました。
有難うございました。後半に向けてスピードア
ップして元気出る活力あるクラブを目指します。
ご協力お願いします。全員で飛躍できる良い年
を迎えましょう。

原後　二郎
　会員の皆様には、今年１年お疲れ様でした。
御家族の皆様にも有難うございました。中橋年
度、大過なく半年が無事に終えられそうです。
来年も宜しくご協力お願いします。

数左　從光
　今日は、年忘れ家族例会、多くのご参加有難
うございます。何とか皆様のお支えで、半年幹
事を務める事が出来ました。あと半年も頑張り
ますのでよろしくお願いします。

湯浅外志男
　お陰様でどうにか今年を終えることが出来ま
した。有難うございます。あと半年、よろしく
お願い致します。よいお年を。

法師善五郎
　明日１２月１６日、結婚５０年を迎えます。
お陰様で感謝いたしております。

新滝　淳子
　本日は年忘れ家族例会に、ゆのくに天祥へよ
うこそおいで下さり有難うございます。温泉に
もゆっくりつかっていって下さい。

岡田　靖弘
　新滝さん、おいしい料理、お酒ありがとう。
大変楽しい一日でした。会場委員、親睦委員の
皆様、ご苦労様でした。

西　正次
　本日は楽しい企画有難うございます。明日よ
り沖町に住宅型有料老人ホーム「シティーライ
フこまつ」をオープンすることが出来ました。
近くにお越しの際は、是非見学にお寄り下さい。

南　征和
　松多、新滝会員、今日はお疲れ様。さわや頑
張れー！

德田八十吉
　メリークリスマス！息子正樹が本日ロータリ
ーデビューさせて頂きました。

ニコニニコニコBOX

★米山奨学会寄付　  たのもし講

１２月度   嶋田俊一郎  会員


